



Ringkasan

Rencana Pendapatan Dan Beban Pada PT Sari Agung Medan.

(diawasi bimbingan Drs. H. Arifin Lukis, MM. , sebagai pembimbing I dan Sari Bulan Tambunan, S.E., selaku pembimbing II).

Oleh : **Ummi Nadra Nasution**

PT. Sari Agung Medan adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang Trading dan Distribution. Dalam pengoperasian usahanya maka perusahaan itu melakukan kegiatan dengan tujuan memperoleh laba maksimal dengan pengorbanan yang tertentu jumlahnya.

Jntuk mencapai tujuan tertentu tersebut maka manajemen memerlukan suatu alat yang berfungsi sebagai perencanaan, pengawasan dan pengambilan keputusan. Perencanaan untuk mencapai tujuan perusahaan harus disusun secara baik sehingga dalam pelaksanaannya nanti dapat dengan mudah dilakukan pengawasan, apakah rencana telah dijulan sesuai dengan yang direncanakan atau tidak.

Dalam kegiatan operasi perusahaan pimpinan harus benar - benar mengetahui sumber-sumber pendapatan dan pengeluaran beban. Khusus untuk beban harus dibuat suatu prosedur pengeluaran yang baik karena beban sangat berkaitan erat hubungannya dengan pengeluaran kas yang sangat mudah untuk diselewengkan apabila tidak dibuat prosedur yang baik.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan pada PT. Sari Agung Medan dapat disimpulkan bahwa Rencana Pendapatan Dan Beban cukup baik, karena beberapa hal sebagai berikut:

1. Penyusunan Rencana Pendapatan dan Beban pada setiap tahun dilakukan dengan cara menyusun rencana sesuai dengan program kerja yang akan dilaksanakan pada masa yang akan datang. Rencana tersebut disusun oleh manajer cabang dan dari hasil penelitian penulis bahwa perusahaan benar-benar menempatkan informasi dari analisa dan realisasi pendapatan dan beban untuk mengukur tingkat efisiensi dan efektivitas dalam pencapaian tujuan perusahaan.
2. Pihak pimpinan PT Sari Agung Medan dalam melaporkan realisasi dari rencana, menyusun suatu laporan berdasarkan realisasi sebagai hasil dan pelaksanaan dan beban.

Dengan demikian Rencana Pendapatan Dan Beban pada PT Sari Agung Medan dapat menuju arah yang lebih sempurna sehingga mempermudah dan mempercepat tujuan perusahaan.